



Cour de récréation

Pour faire suite au conseil de l'école élémentaire ou vos représentants nous avaient remonté des soucis au moment de la pause méridienne, nous avons :

- observé,
- interrogé les enseignants,
- échangé avec les élèves
- et discuté avec le personnel du SIE.

Ces éléments nous ont permis de factueliser les soucis et d'identifier des solutions. La solution retenue a été de renforcer la surveillance de la cour avec un personnel plus à même d'échanger avec les enfants. **En conclusion, à partir de lundi 21 mars, une personne viendra renforcer la surveillance de la pause méridienne.** Ce dispositif sera maintenu à minima jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Nous profiterons des grandes vacances pour faire un retour d'expérience et réfléchir au dispositif à mettre en place à la rentrée.

Masque inclusif

Certains enseignements à l'école élémentaire nécessitent pour un transfert du savoir optimal que les enfants puissent voir complètement le visage de leur enseignant. Pour répondre à ce besoin, nous avons doté Madame FAURE de masques inclusifs.



Nous avons hâte de connaître son retour d'expérience pour étendre ou non la solution :

- aux autres enseignants,
- aux personnels du SIE.

Dans l'attente nous souhaitons à Madame FAURE une bien belle expérimentation.